

## Karfreitags-Wanderung der „Aktiven Herren“ am 29. März 2024

Es war die 59. Karfreitags-Wanderung und stand unter dem Motto:

**Auf, auf in die schöne heimatliche Natur**

Pünktlich um 10:15 Uhr war Abmarsch und es machten sich  
11 Aktiven Herren auf die 7.5 km lange Wanderung



Das waren die Turnbrüder: Rainer Lintner (66) --der an diesem Tag Geburtstag hatte--; Moritz Palm(26) ; Martin Palm (66); Bernd Hergert (79);Folke Döhler (64); Manfred Rohloff (84); Ludger Thesing (62); Gerd Növermann (72); Hans-Jürgen Sauter (67); Reinhard Siepmann (ein Gast) ; Wolfgang Busch ( 86)  
(die in Klammern stehende Zahlen sind das Alter am Tag der Wanderung) Ludger und Hans-Jürgen hatten ihre Hunde dabei



Start war an der Neanderstr. /Einfahrt zur GB-Halle. Auf der Ley wartete Heinz-Günther Grasmück (79) um mit uns die Wanderung zu bestreiten. Am Benninghof stand Heinz Streckel (90), er schloss sich uns an und mit ihm waren wir 13 Wanderer. Heinz war mit 90 der älteste Teilnehmer unserer diesjährigen Wanderung. Die Wanderung führte uns weiter in Richtung Düsseler Mühle – an der bekannten Grube 7 vorbei und über die ehemalige Kalkwerkstrasse zum „Restaurant Mylos“ wo wir unser Mittagsziel erreicht hatten.



Hier musste sich unser Geburtstags (kind) erst einmal ausruhen und eine rauchen

Nicht gewandert, aber zum Mittagessen kamen dazu:  
Gerd Niederdrenk (89); Ben Habel (77); Lothar Breitsprecher (68) ;Frank Herget (63); Joachim Granz (84)  
Nachdem wir gut gegessen hatten und die beiden Runden (eine Geburtstagsrunde und eine Runde aus der Abteilungskasse) genossen hatten, machten sich von den 13 AH die hin gewandert sind --noch neun auf den Heimweg und legten nochmals so um die 6 km oder etwas mehr zurück.-

Es war mal wieder eine schöne Wanderung, zwar nicht bei herrlichem Sonnenschein, aber es war nicht kalt und vom Regen sind wir auch verschont geblieben. Bis im nächsten Jahr, wenn es heißt, auf zur „60. ten“.